



Juli-Oktober 2020

Liebe Mitglieder,

heute möchten wir einmal ein „Lebenszeichen“ von uns geben.

Auch wenn wir nichts von uns hören lassen, sind wir doch im Hintergrund tätig.

Leider mussten wir alle Aktivitäten für die Allgemeinheit einstellen, und wie es aktuell aussieht, ist keine Änderung daran in Sicht.

Aber für uns alle gilt: Die Gesundheit geht vor!

Ein Anliegen haben wir aber doch:

In den letzten Wochen sind einige unnötige Dinge vorgekommen.

Es wurde der Zigarettenautomat am Siedlertreff aufgebrochen, das Eingangsgeländer mutwillig beschädigt und ein Trampelpfad durch das Blumenbeet am Insektenhotel entstand. Außerdem nutzten einige unsere Wildblumenwiese als Selbstbedienungsladen.

Schade um die Arbeit, die geleistet wurde, um uns zu erfreuen.

Ganz abgesehen von den Kosten, die von uns als Gemeinschaft zu tragen sind.

Jeder, der so etwas bemerkt, sollte sich nicht scheuen die Personen anzusprechen oder ggf. zur eigenen Sicherheit die Polizei zu verständigen.

Der nächste „Monatsbrief“ folgt, wenn Neues, hoffentlich Positives, zu berichten ist.

Bleiben Sie weiterhin gesund!

Jochen Wolf

